

PRESSEMELDUNG

28. APRIL 2015 / 2 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: 10.000. BESUCHER BEGRÜSST

Residenzschloss Ludwigsburg

Rekordergebnis im Alten Hauptbau: Am 28.4. konnte der 10.000. Besucher begrüßt werden

Seit dem 28. März läuft im Barockschloss die Ausstellung „Faszination Lego“. Jetzt, genau einen Monat später, konnte die Schlossverwaltung den 10.000. Gast begrüßen: Arda Kara ist Lego-Fan, acht Jahre alt und besuchte die Ausstellung zusammen mit seiner Mutter und seiner Schwester.

LEGO-FAN BESUCHT AUSSTELLUNG ALS BELOHNUNG

Die Ausstellung ist ein großer Publikumserfolg: Vor allem während der Osterferien zog es so viele Familien ins Schloss, dass die Lego-Schau gelegentlich die Türen schließen musste. Nach den Ferien wurde es etwas ruhiger – aber am 28. April konnte Anne Raquet, in der Schlossverwaltung Ludwigsburg für das Kinderprogramm im Schloss zuständig, den 10.000. Besucher begrüßen. Exakt um 12.40 Uhr gratulierte sie dem achtjährigen Arda Kara aus Hemmingen, der mit Mutter und Schwester die Ausstellung besuchte. Der Ausflug in die Lego-Ausstellung nach der Schule sei eine Belohnung für seine gute Mathe-Arbeit, erklären er und seine Mutter Mehtab Kara, mit dabei: die kleine Schwester. Arda ist – natürlich – ein großer Lego-Fan und war sogar schon mal im Schloss. Als 10.000. Besucher erhielt er eine Sparente aus Lego überreicht.

AKTUELLES UND HISTORISCHES SPIEL

„Die Lego-Ausstellung ist für uns ein Anlass, den Blick auf die Geschichte des Spiels zu werfen.“ Stephan Hurst erklärt die Absicht der Schlossverwaltung Ludwigsburg. Womit spielten Kinder früher – etwa zur der Zeit, als das Schloss in der Zeit des Barock vor 300 Jahren entstand? Daher könne das museumspädagogische Team von Schloss Ludwigsburg jetzt auch während der Ausstellung ein

1/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten über 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

28. APRIL 2015 / 2 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: 10.000. BESUCHER BEGRÜSST

Sonderprogramm mit historischen Kinderspielen anbieten: Im Kinderreich, dem interaktiven Kindermuseum im Schloss, und in weiteren Bereichen wie dem Festinbau gibt es historische Spiele zum Ausprobieren. „Das Kinder- und Familienprogramm ist ein Herzstück unseres Angebotes“, erklärt Stephan Hurst.

VIelfÄLTIGE WORKSHOPS

Die „Klötzlebauer“ bieten zur Lego-Ausstellung ebenfalls ein Begleitprogramm: An jedem Sonntag finden Workshops statt, bei denen die Lego-Tüftler ihre Tricks verraten: jeweils um 11.00, 13.00 und 15.00 Uhr. Die Ausstellung in Schloss Ludwigsburg ist täglich von 10.00 – 17.00 Uhr geöffnet. Sie zeigt in den Räumen aus dem 18. Jahrhundert, was sich alles aus den bunten Bausteinen bauen lässt – unter anderem ein großes Modell des Alten Hauptbaus, in dem die Ausstellung stattfindet.

SERVICE

FASZINATION LEGO – Reise um die Welt mit den weltberühmten bunten Klötzen

Geöffnet bis Sonntag, 31. Mai 2015 täglich von 10.00 – 17.00 Uhr

EINTRITT

Erwachsene 4,00 €, ermäßigt 2,00 €, Familienkarte 10,00 €

Gruppen ab 20 Personen pro Person 3,60 €

Kostenbeitrag Bauaktionen pro Person 1,00 €

KONTAKT UND INFORMATION

Residenzschloss Ludwigsburg

Schlossstraße 30

71634 Ludwigsburg

Telefon +49(0)71 41.18 20 04

2/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten über 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).



PRESSEMELDUNG

28. APRIL 2015 / 2 SEITEN

RESIDENZSCHLOSS LUDWIGSBURG: 10.000. BESUCHER BEGRÜSST

Telefax +49(0) 71 41.18 64 50

info@schloss-ludwigsburg.de

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

WWW.SCHLOSS-LUDWIGSBURG.DE

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten über 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).